



EN EL CENTRO CULTURAL SE REALIZÓ LA SÉPTIMA REUNIÓN DE LA MESA.



LOS PUDÚES SON PARTE DE LA FAUNA NATIVA QUE SE QUIERE PROTEGER.

Anuncian la esterilización de 3 mil mascotas en Mesa de Fauna Silvestre

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Proyecto es impulsado por la Delegación Presidencial Provincial y considera una inversión de \$87 millones. Además, se acordó ver la situación del huillín en el tramo de la Ruta 5 por Tarahuín.

Un proyecto que considera la esterilización de 3 mil mascotas y avanzar en la instalación de señalética en puntos críticos de las rutas de la provincia son parte de las acciones que se definieron en el marco de la última reunión de la Mesa de Protección de la Fauna Silvestre de Chiloé.

En el Centro Cultural de Castro se realizó el encuentro que reunió a representantes de organizaciones sociales, medioambientales y servicios públicos para avanzar en líneas de trabajo que permitan la protección de los animales silvestres nativos. Más aun considerando que en las últimas semanas se produjo el segundo atropello

en menos de tres meses de un huillín en el sector del lago Tarahuín, así como los constantes ataques de perros sufridos por pudúes.

Marcelo Malagueño, delegado presidencial provincial, recordó que las sesiones de esta mesa responden a un compromiso realizado en diciembre del año pasado para reunir a las entidades que están preocupadas por proteger a la fauna silvestre.

"Tenemos en carpeta dos proyectos que son de tremenda importancia y que nacen del interés de la mesa por estos temas. Uno es la tenencia responsable de mascotas y ahí estamos gestionando recursos para ejecu-

tar un proyecto y realizar 3 mil esterilizaciones en las 10 comunas de la provincia, es un proyecto por 87 millones de pesos", relató el representante del Ejecutivo.

Además, Malagueño comentó que "también tenemos un compromiso de Viabilidad junto con el apoyo de las organizaciones de la sociedad civil que participan en la mesa para mejorar la señalética en la Ruta 5, para evitar el atropello de animales como el pudú, el zorro y el gato huillín".

Precisamente, el delegado compartió que en la mesa surgió la inquietud de lo que está pasando con el huillín en la zona del lago Ta-

rahuín, ya que se trata de una especie en peligro de extinción, por lo que según él se están preparando acciones para que esta nutria no sufra nuevos atropellos.

Siete son las reuniones de la mesa que se han efectuado como parte de esta labor, las que han generado el desarrollo de dos seminarios. Uno de ellos se realizó en el Parque Tautaco y otro en la Universidad de Los Lagos.

Gerardo Morales, prosecretario nacional del Colegio Médico Veterinario y vicepresidente de Colvetm Archipiélago de Chiloé, sostuvo que "la mesa ha permitido articular a diferentes or-

ganismos públicos y privados con interés en la materia para generar diálogos y acciones que han permitido avances en la conservación de la biodiversidad del Archipiélago que presenta amenazas como la pérdida de hábitat o la actividad humana desmedida".

Junto con ello, el profesional expuso que "la participación activa de la comunidad es esencial para garantizar un equilibrio entre el desarrollo y la preservación de los ecosistemas, cuidando el patrimonio natural de Chiloé para las futuras generaciones. La mesa aún tiene mucho que realizar, por lo que sesionará nuevamente

en unas semanas más".

Morales sumó que "la delegación ha presentado un importante proyecto con el que logrará la esterilización quirúrgica de 3 mil mascotas, un paso crucial para lograr el control responsable de la población de animales en el Archipiélago".

La mesa está constituida por entidades públicas como el Servicio Nacional de Pesca (Sernapesca), Corporación Nacional Forestal (Conaf), Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap), además de Chiloé Silvestre, Fundación Acción Huillín y la Sociedad Austral de Electricidad (Saesa). ☺